

チャレンジ精神を！



以前に岡工バレー部が全国制覇を何年か続けていた時期に、バレー部には長野県内各地や他県からの生徒が何人かいました。彼らは、中学の段階で、地元の高校へ進学せず親元から遠く離れた岡工へわざわざ進学を決意し、その結果全国制覇という経験が出来ました。もし彼らが地元の高校へ進学していれば、全国制覇という経験は出来なかったでしょう。そしてその後の筑波大学、早稲田大学、青山学院大学等への進学の道もなかったはずで

す。私達はややもすると日常の延長の範囲で物事を捉えがちです。しかし、時には現状を飛び越えた新たな可能性にチャレンジするという気持ちがないと、新たな道が開かないことが多くあります。

例えば、ある職場に就職した場合、一般的にはそこで一生勤めるとい

う人が大多数です。しかし、中にはあるとき自ら独立して会社をおこす人もいます。そこには勇気と決断力が必要となります。自ら会社をおこすとなると、かなりのリスクが伴います。多くの人は、そのリスクの大きさが心配となりあきらめてしまいます。世の中には若くして会社をおこし成功している人が少なからずいます。そうした活躍ぶりを見るとうらやましくなります。うらやましがっている人にも人生のどこかにチャンスはあったと思いますが、チャレンジ精神が欠けていた為にそうした機会に巡り会えませんでした。

起業などと大それたことでなくとも、私達の日常の中で、チャレンジ精神がある人と無い人では一生の間に少なからぬ差が出るでしょう。皆さんの中には、困難なことがあるとすぐあきらめたりそれを避けようとする傾向がありますが、安易な道を選ぼうとする人には成功はおぼつかないでしょう。未知の領域に踏み出してこそ新たな道が開けるものです。いつも現状の範囲に留まろうとすれば何も進歩はありません。時には勇気を出し次の一歩へのチャレンジが必要です。

これからの皆さんの人生の中でも是非チャレンジ精神を少しでも持って、社会で活躍してくれることを願いたいものです。



自動車教習許可願い申請始まる

進路が決まった生徒はいよいよ自動車免許の教習許可願いの申請が始まりました。昼休み等に多くの生徒が先生方を周り許可願いに印鑑を押してもらっている姿が目立ってきました。普段の授業等をきちんとやらなければ許可が取り消されることもあります。とりあえず許可がもらえた生徒はいよいよ教習所に通えることとなります。

この地域は特に就職者にとっては車がないと通勤に極めて不便です。その意味でも各企業から、「卒業までには是非車の免許を取ってきて欲しい」という要望が出ています。中には「免許を取ってこない」と内定取り消しも有り得る」という強いお話しを頂いている企業もあります。誕生日が三月末の生徒はやむを得ませんが、それ以外の生徒は出来るだけ3月中に合格するよう

にしっかり頑張りましょう。毎年何人かは、最後の学科試験に合格できず、免許交付が入社

に間に合わずにいる生徒がいるようです。2月の自宅研修中にしっかり頑張りて欲しいものです。ただし、くれぐれも教習に夢中になり学校の授業をおろそかにすることのないように気をつけましょう。